

*Cuba exprime sa volonté
d'entretenir des relations
respectueuses avec les États-Unis
(+Photos)*

Image not found or type unknown

La Havane, 17 déc (RHC) Cuba est disposée à s'asseoir avec les Etats-Unis à la recherche d'une relation sérieuse, basée sur le respect de la souveraineté, de l'autodétermination et de la non-ingérence dans les affaires intérieures, a-t-on appris mardi de source officielle.

Le vice-ministre cubain des Affaires étrangères, Carlos Fernández de Cossío, a déclaré aux journalistes que l'île était en vigueur depuis avant le rétablissement des relations diplomatiques en 2014.

Auparavant, le vice-ministre des Affaires étrangères a déclaré que, face au nouveau mandat présidentiel qui approche, la conduite de la nation caribéenne restera cohérente, alors qu'il s'exprimait lors de la 21^e édition de la série de conversations Cuba dans la politique étrangère des États-Unis d'Amérique.

Il a souligné que ce ne sera pas l'île antillaise qui prendra l'initiative de suspendre le dialogue, la coopération et les échanges discrets qui existent sur certaines questions sensibles.

Au cours de la dernière décennie, les relations bilatérales ont été caractérisées, selon Fernández de Cossío, par quatre réalités : Cuba a rempli tous ses engagements, cherchant à progresser, tandis que les États-Unis n'ont pas rempli pratiquement tous les leurs.

Deuxièmement, il a souligné que cette brève période a été bénéfique pour les deux nations et qu'elle a reçu le soutien et les félicitations de la majorité de la population et des gouvernements voisins.

Néanmoins, le vice-chancelier a souligné qu'au cours des huit dernières années et pendant une grande partie de l'histoire des relations diplomatiques, l'agression a défini les liens bilatéraux, et il a mis en évidence l'existence d'un agresseur et d'un agressé dans les relations difficiles entre Cuba et les États-Unis.

Il a rappelé que, malgré la poursuite de la politique de pression économique maximale, il existe certaines différences politiques dans le comportement du gouvernement américain actuel, celui de Joe Biden, par rapport au précédent, celui de Donald Trump.

Il a souligné que, malgré quelques changements dans différents domaines, la présence de l'île sur la liste du département d'État des pays qui soutiennent prétendument le terrorisme a été maintenue.

Paradoxalement, a-t-il ajouté, « les États-Unis ont pratiqué le terrorisme, y compris le terrorisme d'État, contre Cuba, ainsi que dans d'autres parties du monde ».

Fernández de Cossío a déclaré qu'il s'agit là de réalités qui ne peuvent être ignorées lorsque « nous essayons d'aborder la difficile coexistence entre Cuba et les États-Unis ».

Il a indiqué qu'il y a des domaines qui ont démontré l'utilité d'une relation civilisée et respectueuse, et que le pays antillais, malgré l'hostilité qui a été exprimée, a eu la volonté d'emprunter le chemin et de se développer.

À un autre moment de son discours, le vice-ministre a évoqué la question de la coopération médicale cubaine et la manière dont la nation du Nord tente de qualifier cette activité de « trafic d'êtres humains », alors qu'il n'en est rien.

Il a souligné que malgré l'objectif du gouvernement américain de nuire impitoyablement à la nation caribéenne, « ce qu'il ne pourra pas faire, c'est atteindre l'objectif de briser la volonté des Cubains, car il n'a pas la capacité de convaincre Cuba que l'abandon et le renoncement à l'autodétermination sont des options viables ».

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/372276-cuba-exprime-sa-volonte-dentretenir-des-relations-respectueuses-avec-les-etats-unis-photos>



Radio Habana Cuba